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Informe Nacional
• U virtual, sin respuesta oficial. 
• Desempeño Difícil Rural, Se informa que está en jurídica y aún no pasa a contraloría 

para toma de razón. Eso es lo último que hay. 
• Hospital digital. Se enviaron todas las observaciones por escrito Hay una división en 

el ministerio entre los que quieren este hospital digital y los que no. El ministro 
quiere hospital digital y el subsecretario critica todo lo del hospital digital. Lo más 
complejo es la entrega de horas por internet que amenaza a los funcionarios some. 
No nos oponemos a todo lo tecnológico pero si deben darnos la seguridad de la 
atención legal. 

• Reforma de salud. Se ha planteado inquietudes y estamos trabajando en la mesa 
social de salud. Se trabaja en tema de reforma. Nos hemos reunido con partidos 
contrarios a este gobierno en el congreso nacional, para mostrar que es lo que 
queremos como Confusam en la reforma. Trabajo a nivel parlamentario. 

• Ley de violencia, Se encuentra en la comisión del Senado  y recordar que lo que 
viene financiado son los centros pilotos con cámaras y botones de pánico que serían 
27 

A fines de junio se coloca en sala para su discusión. Estamos en alerta respecto este 
tema.



Informe Nacional
• Pasantías. La selección ya se realizó de los 520 cupos, y se distribuyeron los  lugares a 

los pasantes entre  los 3 países tres países, Canadá, Colombia y España. 

La comisión técnica está asistiendo  algunas reuniones al Minsal , porque hay dudas 
respecto de la distribución de los cupos y fueron consultado al ministerio 

Respuesta; la distribución fue por puntaje de corte Pedí la planilla Excel de postulación 
y la respuesta es que deben solicitar respuesta a jurídica ya que es un documento solo 
del ministerio. Ayer fui a eso al ministerio pero los compañeros del centralizado lo 
tenían tomado. Durante esta reunión la subsecretaria me contacta y pregunta porque 
estoy solicitando esa planilla si eso está todo listo. Le manifiesto que yo no tengo ese 
dato y lo pediré pos transparencia. 



Informe Nacional
Incentivo al Retiro: periodos 2016 y 2017 terminado

Cupos 2018 llegaron decretos 332 y 333  

Revisado documento

-2° Resolución viene 1 funcionaria de San Ramón ( Se encuentra en el Ministerio de Hacienda)

-4° Resolución           15 funcionari@s La Florida    (División de presupuesto del M. de Salud )

14 funcionari@s Puente Alto

10 funcionari@s  La Granja

Según Información del SSMSO , los dineros llegarían en JULIO 

-5° Resolución              1 funcionari@    Buin          (División AP ministerio de salud, Proceso de Emisión)

2                          Paine

7                          San Miquel

Es el compromiso ministerio, a septiembre quedara todo finalizado.

Hubo en este año 2018, 1250 postulantes para 800 cupos. 



• Respecto del compañero Leonardo Parraguez .Estamos esperando 
respuesta de la Reposición que  se entregó el día 30 de  mayo

Confusam tiene un nuevo abogado y se hará responsable de seguir lo que 
continua con el compañero. 

Vamos a defender cualquier dirigente que sea hostigado

Un tema que preocupa ya que ocurren en varios puntos del país. Como 
Confusam cree debiera partir la solidaridad. Un 75% en la región debiera 
haber sido mucho más. Le preocupa que en la propia comuna la poca 
adhesión. Si veo que en mi propia comuna están despidiendo a un 
compañero lo mínimo que trato es tener un paro del 50% pero no adherir, 
es extraño. Entiende el miedo, pero si pensamos de esa manera, como 
vamos a motivar al país para movilizarse. Los viejos que partimos con esta 
organización vamos quedando menos, y los jóvenes parece que no saben 
que esto se ganó a punta de paros, huelgas de hambre marchas. Ahora se 
pregunta dónde está la tropa de la Confusam. Un solo ejemplo No Mas 
Afp…. Cut paro activo… con suerte los mismos de siempre 



Robo en nuestra Sede Confusam



Robo en nuestra Sede Confusam
.

Se informa robo sede. No se forzaron las puertas por lo que se asume que 
había llaves o no se cerraron las puertas. Se instalaran cámaras y se contrató 
conserjes desde las 22:00 hasta las 06:00 todos los días. No se entregaran 
llaves a los alojados y se evaluara el tema Se robaron computadores, y otros 
de valor. No pudieron llevarse estos televisores de los salones porque estaban 
bien fijados. Había alojados, solo mujeres y no intervinieron dado lo peligroso 
que es. Eran más de tres delincuentes los que ingresaron.



Comisiones
• Jóvenes comisión con campaña de sindicalización , diseñada en un plan  

con foco en historia de la organización. 

• Tesorería. Comisión  revisora de cuentas dan lectura al informe trimestral, 
este se entregó en carpetas a cada federación. 

• No Mas Afp. Estamos en proceso de legislación de la reforma en congreso 
con dos hechos potentes. El rechazo de legislar de la comisión de trabajo 
de la cámara y nos sorprendió gratamente incluso por la votación del 
diputado DC. La alegría se revirtió en votación de sala, cuando se 
alinearon con la derecha y se aprueba la idea de legislar. Incluso Alinco y 
Pepe Aut. Es importante no perder la memoria y pasar la cuenta a estos 
personajes. No pueden ser reelecto estos traidores. Todo lo que tenemos 
ha sido conquistado con lucha y hay que mantener esta demanda en alto. 

Importante evento el 8 de julio, seminario internacional para desmitificar 
el fracaso de los sistemas de reparto. en Auditórium Usach por lo que no 
hay problema de cupos. 



• Comisión Congreso conclusiones zonales hasta el 10 de julio. La comisión distribuye 
los cupos. 

Plazo hasta el 22 de julio, nombre postulantes a la mesa de congreso. 

Serán los zonales los que exponen y no las federaciones

Comisión Orgánica  La encargada expone trabajo de estudio a los padrones      
electorales del ultimo directorio Nacional sobre grupos etarios , genero entre otros 

• Comisión Género: agradece a federación Lago Llanquihue por compromiso con 
taller de género de ISP en Puerto Montt. Explica el trabajo que se está realizando 
por intermedio de esta comisión , uno de   este plan de trabajo es la ley de 
interrupción voluntaria del embarazo.. Además de Sala cuna. Pide apoyo de 
diagnóstico en los territorios Se pide que se actualice la información de las 
federaciones.

• El Proyecto de sala cuna,se expone en  Comisiones y claramente

no viene a solucionar el   problema si no que a privatizar el servicio 

Se enviara exposición



• Comisión Pensionado  lo informa Tilly



Congreso Confusam La Serena 6, 7 y 8 Agosto

1.- $200.000 (Doscientos  mil pesos)Para aquellas Federaciones que 
realicen la inscripción de su delegado/as y sus respectivos pagos de la misma 
hasta el 21 de Junio  del 2019, a las 16:00 horas.

2.- $220.000 (Doscientos veinte  mil pesos)Para aquellas Federaciones 
que realicen la inscripción de sus delegado/as con posterioridad al 21 de 
Junio y  hasta el  de 20 de Julio del 2019   a las 16:00 horas.

No se recibirán inscripciones que no se realicen a través de sus 
Federaciones.

Se entenderá inscrito/a un delegado/a de Federación que cumpla con los 
requisitos establecidos en las bases de participación, cuando ésta entregue 
una nómina con los antecedentes personales requeridos por la Comisión 
Organizadora y se efectúe el pago del valor de inscripción antes mencionados.



Informe Fremesam : Trabajo Directorio



Directorio Fremesam acompañando a la compañera 
Silvia Rivadeneira a los tribunales el 22 de Mayo 



Reunión con dirigentes de La Florida y sus bases





Paro Metropolitano 29 de Mayo 



Catastro Paro

Metropolitano , 

En apoyo a la 

Florida y al 

Compañero 

Leonardo

ASOCIACIONES PARAN NO PARA OBS

AFAPRIN 100%

AFUSALUD 30%

AFUSAM 30%

BAEZA GOÑI 100%

BUIN 100%

CALERA DE TANGO 100%

CAROL URZÚA 100%

CISTERNA 100%

CLARA ESTRELLA 100%

COMUNAL EL BOSQUE 100%

COMUNAL SN. BDO. 100%

CONFRATERNIDAD 100%

DIREC.SALUD SN BDO 100%

EDUARDO FREI 100%

EL BOSQUE 2 100%

EL MANZANO 100%

JOAN ALSINA 100%

JUAN PABLO II 100%

JULIO ACUÑA PINZÓN 0% NO PARA ELECCIONES

LA FLORIDA 100%

LA PINTANA 100%

LA REINA 100%

LAURITA VICUÑA 100%

MARIELA SALGADO 100%

PAINE 0% NO PARA

PIRQUE 0% NO PARA

PUEBLO LO ESPEJO 100%

PUENTE ALTO 100%

RAÚL BRAÑES 100%

SAN BERNARDO 100%

SAN JOAQUÍN 3 100%

SAN JOAQUÍN PROF. 100%

SAN MIGUEL 100%

SAN RAMÓN 0% NO PARA

SANTA LAURA 100%

85%



Catas



Paro Federaciones  Metropolitanas

•Federación Centro Occidente  85%

•Federación Fetsaman                50%

•Federación Frodesap                  30%

•Federación Fremesam               85%              



Jornada Basta ya !!!     30 de Mayo



Jornada Basta ya !!!     30 de Mayo



Jornada Basta ya  30 de Mayo 12:00 horas y 20 :00 horas



Presidenta Fremesam , acusada por Carter de 
robarse radio de guardia



Reunión Servicio Sur Oriente 11 Junio
Temas Planteados

1.-Pago Cotizaciones Comuna La Florida y otras comunas Impagas

2.-Mesa de Seguridad  

3.-Pago Reajuste dic. 2018    

4.-Incentivo al Retiro 2018  ( Comuna la Pintana No han enviado los convenios)

5.-IAAPS                             ( A la fecha super bien el cumplimiento)

6.-Metas Sanitarias 

7.- Fijación de reuniones periódicas

8.- Temas Varios - Laboratorio de La Florida

-Vacunación 

- Hospital Digital



Hospital Digital en San Ramón  y Puente Alto

1.- Tele Nefróloga, el medico envía la interconsulta y en 2 días debe 
responder el Nefrólogo y si requiere ser visto presencial lo agenda la 

Enfermera de enlace

2.- Agendamientos

3.-Tele Oftalmólogo , a través de fotos ( diabéticos )



Nuestra página west


